
L’ASSOCIATION SPORTIVE DU COLLEGE J. BREL 

« Une montée en puissance » 

Les pratiques / les effectifs : 

 La hausse des effectifs amorcée depuis quelques années s’est confirmée en 2017/2018. 

Cette année, ce sont plus de 200 pratiquants qui sont venus s’entraîner et concourir dans les 

différentes compétitions organisées par l’UNSS. 

Notre établissement qui licencie 40% de son effectif se place dans les premiers rangs des 

collèges de même catégorie. La moyenne départementale étant de 24.5%. 

Le activités, variées, attirent de plus en plus d’élèves qui viennent le midi pour une pratique 

de loisir (acrosport, golf, gymnastique sportive), mais aussi, pour beaucoup d’entre eux, 

s’entraîner en vue des compétitions inter établissements du mercredi après-midi (badminton, 

athlétisme, cross, foot féminin, tennis de table). 

Enfin, pour enrichir ce programme, trois « journées flash » ont été également proposées aux 

adhérents : kayak, patinoire, escalade). 

Les résultats : 

De nombreux élèves ont participé aux championnats départementaux puis académiques en 

individuel ou par équipe et ont obtenu de très bons résultats: 

- Cross départemental:   

un Benjamin 1er, un minime 2e et un 3e 

Une équipe benjamins garçons 3e et une équipe minimes garçons 1ère  

- Cross académique : 4 équipes qualifiées et quelques individuels 

L’équipe minime garçons termine 2e  

- Athlétisme départemental : 

Un duo minime garçons 3e  

Une équipe benjamins garçons 3e  

- Athlétisme académique : une équipe benjamins et 3 duos minimes garçons qualifiés 

- Badminton départemental : 

Un duo benjamins garçons 1er  

Une équipe benjamins garçons 2e  

- Badminton académique : 3 duos qualifiés 

Un duo benjamins garçons 3e  

Une équipe benjamins garçons 3e  

- Tennis de table académique : 

Un duo benjamins garçons qualifié. 



A noter la certification de jeunes officiels :  

2 en tennis de table et 6 en badminton au niveau départemental. 

3 en badminton au niveau académique 

Les finances : 

 Toutes ces rencontres, quelquefois organisées à l’autre bout de la Bretagne, occasionnent des 

frais, notamment pour les déplacements, et l’association doit sa bonne santé financière aux 

compléments de ressources que sont la vente de pains au chocolat du jeudi tout au long de l’année et 

la subvention de la commune de Brécé. Nous pouvons ainsi envisager l’achat de matériel indispensable 

à la pratique de ces activités dans de meilleures conditions, le maintien des journées flash et les longs 

déplacements pour participer aux championnats d’académie. 

 

L’assemblée générale : 

L’assemblée générale s’est tenue le 11 juin en présence de Mme Hémon, principale du collège 

et présidente de l’association. 

 Un bilan sportif puis financier a été présenté aux adhérents venus nombreux (103). 

Après avoir récompensé les qualifiés aux championnats d’académie, l’assemblée s’est 

terminée par un goûter devant un diaporama des événements sportifs de la saison. 

 

 

 Bravo à tous nos sportifs. 

 A l’année prochaine pour de nouvelles rencontres, de belles performances et de 

nombreux podiums. 

 

 

L’équipe EPS 


